

## Feuerwehr Gschwendt stellte MTF in Dienst

Gschwendt. Am Sonntag den 17. Mai 2009 fand im Zuge eines 3-tägigen Feuerwehrfestes in Gschwendt eine Feldmesse mit Fahrzeugsegnung statt.

Pfarrer Franz Josef Kaiser gestaltete eine feierliche Messe und segnete anschließend das neue Mannschaftsfahrzeug.

Kommandant OBI Robert Floh konnte als Ehrengäste Vizebürgermeister Friedrich Sillipp, Stadtrat Johannes Prinz, Abschnittskommandant Brandrat Willi Burger, Abschnittskdt.Stv. ABI Ewald Edelmaier, die Patinnen des ersten Einsatzfahrzeuges und der Tragkraftspritze Luise Waldecker, Anita Grassinger und Erna Sailer sowie die "neuen" Patinnen Helga Göls und Anna Mayerhofer begrüßen.

Das neue Mannschaftstransportfahrzeug, Peugeot Boxer Baujahr 2009, kostet der FF Gschwendt insgesamt 30.000 Euro, wobei 4.000 Euro von der Stadtgemeinde Zwettl übernommen werden.



Pfarrer Franz Josef Kaiser feierte mit der FF Gschwendt eine Feldmesse



Fahrzeugsegnung mit den beiden Patinen



Festansprachen von Kdt. Robert Floh, Brandrat Willi Burger und Vz.Bgm. Friedrich Sillipp



v.l.n.r. Sitzend: Kommandant Robert Floh, Patin Helga Göls, Pfarrer Franz Josef Kaiser, Patin Anna Mayerhofer, Verwalter Franz Waldecker  
Stehend: Vz.Bgm. Friedrich Sillipp, Abschnittskommandant Willi Burger, Abschnittskommandantstv. Ewald Edelmaier,  
Luise Waldecker, Anita Grassinger, Erna Sailer, Stadtrat Johannes Prinz, Kommandantstv. Johannes Grünstäudl

Text u. Fotos: Reinhard Zeilinger



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 17. Mai 2009  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

---